

L'étude « Argent - Associations de solidarité internationale 2012-2016 » a été menée par Coordination SUD en collaboration avec le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères et l'Agence française de développement.

Cette nouvelle édition analyse les réponses de 133 associations de solidarité internationale françaises à une enquête sur leurs ressources et leurs dépenses au cours de la période 2012-2016.

Les associations de solidarité internationale sont-elles plus financées par des fonds publics ? Du privé ?

Qui les soutient le plus : la France, ou l'Union européenne ?

Les ressources sont-elles les mêmes pour les ONG de plaidoyer ou les humanitaires , etc. ?

Un ensemble de questions auxquelles répond l'enquête. Cette édition fournit des informations précieuses permettant d'appréhender les évolutions du secteur de la solidarité internationale et d'orienter les politiques publiques en la matière.

Atelier ouvert aux associations de solidarité internationale, représentant.e.s des pouvoirs publics et fondations soutenant des projets de solidarité internationale, etc.



vous invitent à la restitution de l'étude :

« Argent - Associations de solidarité internationale 2012 à 2016 »

Lundi 12 mars 2018 de 14h30 à 16h30
à l'Agence française de développement
5 Rue Roland Barthes, Paris 12e, salle Jacques Alliot
Métro, RER Gare de Lyon

Contact : Rachel Vetterhoeffer
Mail : vetterhoeffer@coordinationsud.org

*Inscription obligatoire avant le 8 mars **
à l'adresse suivante : <https://lfr.surveymonkey.com/lr15XX2MKJ>

INVITATION